KünstlerInnen

Malerei · Grafik · Skulptur · Installation · Fotografie

Czaja Braatz – Mönchengladbach u. Becherbach Klaus Dauven – Kreuzau Karl Dietz – Relsberg gruppe finger – Frankfurt u. Mainz Florian Haas – Frankfurt u. Meisenheim Stefan Hausmann – Becherbach Siya Khan – Berlin Kubach & Kropp – Bad Münster a. St. Katja v. Puttkamer – Ingelheim Jesko v. Puttkamer – Ingelheim Jutta Ströter-Bender – Meisenheim



LAND IN SICHT

Kulturtage in Becherbach b.Kirn 02.09.2023 – 24.09.2023 KUNSTAUSTSTELLUNG UND KONZERTE

Ausstellungsorte:

- Ev.Kirche Becherbach
- Historischer Gasthof ,Landfrieden'
- Bienenhaus: Neues Museum für Bienen
- Wandarbeit Pflanzenköpfe
- Sammlung historischer landwirtschaftlicher Geräte

Öffnungszeiten:

Sa/So: 15 - 18 Uhr und nach Vereinbarung

Schirmherr: Verbandsgemeinde bürgermeister Thomas Jung Organisation und Konzeption: Florian Haas und Stefan Hausmann



Programm

Sa, 02.09.2023

15 Uhr Vernissage musikalisch begleitet durch den

Posaunenchor der Ev. Kirchengemeinde Becherbach

Rundgang zu den Kunstorten im Dorf Kulinarisches: Landfrauen Becherbach

So, 03.09.2023

16 Uhr Abendland – Serenade für 2 Naturhörner und

Streichquartett, Musik von J.Haydn und

W.A.Mozart

ab15 Uhr Kulinarisches: Landfrauen Becherbach

Sa, 09.09.2023

19 Uhr Bachkantaten Kirchenchor Becherbach,

Meisenheimer Vocalensemble, Barockorchester L'arpa festante

Leitung: Mechthild Mayer und Benedikt Schwarz

Fr, 15.09.2023

20 Uhr Filmabend der Lichtspielbrücke im Gemeindehaus

BRÜCKE: Old War - Der Breitengrad der Liebe

So, 17.09.2023

15:30 Uhr Ditzner Twintett: Jazz mit Posaune, Tuba

und Schlagzeug

Bewirtung: Kultur- und Verschönerungsverein

Sa, 23.09.2023

16 Uhr Federboa und Zylinder

"Zur Heimat erkor ich mir die Liebe" - Chansons

und Gedichte

Bewirtung: Ev.Kirchengemeinde Becherbach

Die Konzerte finden in der Ev. Kirche Becherbach statt.

Bachkantaten - Kartenverkauf

Alle anderen Konzerte und die Ausstellungen:

Eintritt frei / Spende erbeten

Abendland - Serenade für 2 Naturhörner und Streichquartett

So, 03.09.2023 16 Uhr

Die Nacht- und Abendmusiken gehörten zu den großen Vergnügungen des späten 18. Jahrhunderts. J. Haydn und W.A. Mozart komponierten wunderbare Musik in kleiner Besetzung für solche Anlässe. Werke dieser beiden Komponisten musiziert ein Ensemble mit historischer Aufführungspraxis im ursprünglichen Klang dieser Zeit.

Malina Mantcheva, Dorothee Hesse – Violine / Christoph Hesse – Viola / Susanne Hartig – Cello / Christian Binde, Stefan Hausmann – Naturhorn

Bachkantaten I Samstag, 09.09.2023 19 Uhr

Der Chor der Ev Kgm. Becherbach mit SängerInnen des Becherbacher Brückenchores und dem Vokalensemble Meisenheim musiziert mit dem Barockorchester L'arpa festante, Solisten und dem festlichen Klang von drei Trompeten und Pauken Kantaten von Joh. Sebastian Bach und Georg Friedrich Kaufmann. Die Leitung liegt in den Händen von Mechthild Mayer und Benedikt Schwarz

Filmabend der Lichtspielbrücke I Freitag, 15.09.2023 20 Uhr Old War – der Breitengrad der Liebe

Der mehrfach ausgezeichnete Film "Old War" (aus rechtlichen Gründen abgewandelter Filmtitel) erzählt von einer großen Liebe im Spannungsfeld von Ost und West.

Ditzner Twintett I Sonntag, 17.09.2023 15:30 Uhr

Ein auf ein Minimum reduziertes Orchester trifft mit seiner Spielfreude und Spontanität zielgenau in Herz und Hirn. Die perfekte Symbiose von Symphonik und Jazz – hier musizieren Tuba, Posaune und Schlagzeug auf Ohrenhöhe miteinander.

Bernhard Vanecek – Posaune / Roland Vanecek – Tuba, Tasten / Erwin Ditzner – Schlagzeug

Federboa & Zylinder I Samstag, 23.09.2023 16 Uhr

Mit ihrem Programm ,Zur Heimat erkor ich mir die Liebe' nimmt das Ensemble Federboa & Zylinder das Publikum mit auf eine musikalisch-literarische Reise durch die Welt des Chansons.

Heilswint Hausmann – Gesang, Violine / Jörg Adler – Klavier / Stefan Hausmann – Tuba, Flügelhorn / Guillermo Banz – Schlagzeug

Kunstorte im Dorf

Ev.Kirche Becherbach

Die evangelische Kirche in Becherbach verfügt über eine wunderbare Akustik und ist der Veranstaltungsort für die Konzerte der Kulturtage. Zudem ist in diesem Raum ein Teil der Kunstausstellung zu sehen.

Historischer Gasthof Landfrieden

Der in der Dorfmitte Becherbachs gelegene Gasthof "Landfrieden" war früher ein zentraler Begegnungsort im dörflichen Leben. Seit vielen Jahren steht das Gebäude leer und wird in der Zeit der Kulturtage zu einem kleinen Kunstmuseum mit Malerei, Grafik, Installation, Skulpturen und Fotografie.

Bienenhaus / Neues Museum für Bienen

Im alten Bienenhaus in der Flurwiese zeigt die Frankfurter Gruppe "finger" ein Museum für Bienen. Die Lebenswelt staatenbildender Insekten wird in Analogie zu aktuellen gesellschaftlichen Entwicklungen und Themen auf Umwelt und Gesellschaft bezogen.

Wandarbeit ,Pflanzenköpfe'

Der in der Eifel lebende Künstler Klaus Dauven ist durch seine spektakulären Gestaltungen von Staudammmauern international bekannt geworden. Mit der von ihm entwickelten Technik der Depatination hat er anlässlich der Kulturtage eine Wandarbeit im Oberdorf angefertigt.

Sammlung historischer landwirtschaftlicher Geräte

Der Becherbacher Werner Barth hat eine einzigartige Sammlung von Gerätschaften zusammengetragen, die zum großen Teil selbst hergestellt und früher in der Landwirtschaft eingesetzt wurden. Er hat mit diesen Geräten noch gearbeitet und erzählt sehr anschaulich von einer Zeit, in der die Landwirtschaft vielfach noch Handarbeit war.